

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC

ASESINOS EN MOTO ACORRALARON A CONDUCTOR

ACRIBILLADO EN SU FLAMANTE BMW

En su afán de escapar de sus agresores, la víctima se estrelló contra un taxi

EDHER MORALES
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. – Salió de su casa un conductor de un lujoso coche BMW, sin saber que sería el último de sus días, ya que fue ultimado por unos malandros a bordo de una motocicleta en calles de la alcaldía Iztapalapa; el occiso fue a estamparse contra un taxi que se encontraba estacionado.

El hecho delictivo se registró cuando la víctima transitaba en su camioneta blanca por el Eje 3 Arneses y Canal Nacional, colonia San Francisco Culhuacán, por este hecho, los policías de la SSC fueron alertados y de inmediato se acercaron al lugar.

Una vez en la zona, el grupo de oficiales observó a un masculino con la ropa ensangrentada, por lo cual, fue solicitado el apoyo médico, momentos después arribó una ambulancia para atender al accidentado.

Sin embargo, los esfuerzos de los paramédicos fueron en vano, ya que debido al balazo que recibió en la cabeza; su muerte ocurrió al instante. Posteriormente, se acordonó la zona y el cadáver del hombre de 40 años fue trasladado al Semefo para la práctica de la necropsia de rigor.

Según los primeros informes que arrojó la autoridad correspondiente, los bandidos de la moto negra se le emparejaron y sin más ni más, uno sacó una pistola y lo baleó; lo que provocó que perdiera el control y se estampara.

Por último, la Fiscalía General de Justicia capitalina abrió una carpeta de investigación para dar con los responsables del asesinato, además van a realizar el replay de las cámaras de seguridad de la zona para facilitar los pormenores del caso.

CAUSA



No se descarta la posibilidad de que el motivo del asesinato haya sido por un ajuste de cuentas



Se ignora el móvil de la ejecución



DERRAPA BIKER Y CASI LE CUESTA LA VIDA

Un masculino, de aproximadamente 30 años de edad, sufrió fuerte accidente, al derrapar su motocicleta en la avenida José María Morelos y Tepecuentech, en la colonia San Salvador Cuauhtenco, alcaldía Milpa Alta. El hombre convulsionó, pero logró salvar su vida.



PERECE MOTOCICLISTA AL CAER DE PUENTE

Espantosa muerte encontró un motociclista, al caer desde lo alto de un puente en Circuito Interior y Unión, en la colonia Atlampa; se desconoce si el biker perdió el control o fue golpeado por otro vehículo.



MUERE JOVEN BAJO LLANTAS DE CAMIONETA

● Horrible muerte encontró un motociclista, al ser arrollado por una camioneta, cuyo conductor no frenó y su cuerpo quedó debajo de la misma; el fatal percance ocurrió en Periférico, a la altura de la Plaza Eureka PowerCenter, en la alcaldía Álvaro Obregón.



VENDÍA CHÁCHARAS

Rockero fue a jugar futbol y no aguantó los 'tiros'

La noche del miércoles, José le dijo a su mamá que iría a jugar futbol con sus amigos, minutos después, su familia recibió la noticia de que el joven de 24 años había sido asesinado a balazos, en la colonia San Francisco Culhuacán, en la alcaldía Iztapalapa.

Tras ser avisados, los parientes de José se trasladaron hasta la calle 5 de Mayo, donde se encontraron al joven ensangrentado, recostado sobre el asfalto. Instantes antes, paramédicos del ERUM habían confirmado su muerte a causa de los disparos que sufrió en la cabeza y en el tórax.

Al ser entrevistados por los agentes de la policía, los papás del joven aseguraron que éste se dedicaba a vender chácharas en algunos tianguis y que, además, pertenecía a una organización de grupos de rock de dicha colonia, asegurando que José no tenía problemas con nadie, a pesar de ser consumidor de marihuana.

ACORRALADO. Según testigos del crimen, fueron dos sujetos vestidos con ropa oscura, a bordo de una motoneta, quienes persiguieron al joven por algunas cuadras y tras alcanzarlo, le dispararon en varias ocasiones.

A pesar de que los agresores fueron captados por algunas cámaras de vigilancia de la zona, las autoridades no lograron su detención. *Redacción*



El joven recibió dos balazos: uno en la cabeza y otro en el tórax.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC